

# 東大野球部

## メルマガジン



### Vol.110

いあつわて

寒気もいよいよ厳しくなりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

東大野球部では、先日今年最後の練習を終え、冬期オフに入りました。このオフ期間に心も身体もしっかりと休ませ、よいコンディションで年明けの練習に臨めるよう、有意義に過ごしてまいります。皆様もよい年末年始をお過ごしください。

今後とも東大野球部をどうぞよろしくお願ひ致します！

## 2014年総まとめ

メルマガも今年最後の発行になりました。そこでは今回は、今年1年を振り返り、思い出深かったあの試合、あの行事をもう一度思い出してみたいと思います。



### 1月～JAN～

年末年始の2週間ほどのオフを経て新体制での練習が再始動しました。根津神社に参拝し、今年1年間怪我なく充実した練習ができること、そして何よりもリーグ戦での勝利を祈願しました。

### 3月～MAR～

春休みに入り、練習に専念できる環境となりました。今年は何年お世話になっている福岡のリョーユーパーク球場に加え、静岡の清水庵原球場でも合宿を行いました。野球漬けの日々を過ごし、各々の技術、そしてチーム力を養うことができました。

東京に戻ってからはオープン戦をたくさん行い、実戦経験を積みました。

### 4月～APR～・5月～MAY～

春季リーグ戦開幕！昨年に続いて得点力不足に泣かされ、早大2回戦では連敗記録を更新するなど、大変悔しい結果に終わりました。一方今年から始まった「淡青の日」には多くのお客様にお集まりいただき、温かいご声援の力を改めて実感させられました。



(上)清水庵原球場にて

### 7月～JUL～

東大球場でソウル大学、京都大学との三校合同定期戦が行われました。ソウル大戦では勝利を収めたものの、プロ入りの田中投手が先発した京大戦では敗れてしまいました。レセプションや観光を通して、ともに文武両道に励む2校と交友を深めることができました。



(右)立大2回戦で適時打を放った生田外野手 (上)淡青の日の応援席



(上)京大戦で敢闘賞を受賞した笠原前副将 (下)三校合同のレセプション

6月から7月にかけて行われた国公立戦では連覇を果たすことができました。

8月～AUG～

夏合宿は室蘭新日鐵住金球場で行い、涼しい気候のなか充実した練習を進めることができました。室蘭合宿は20年ほど前まで行っていて途切れていましたが、弊部OBや室蘭シャークスに尽力いただき、復活させることができました。

また、下級生中心で臨んだ七大戦では見事優勝を果たし、秋季リーグ戦に向けて弾みをつけました。



(上)室蘭合宿の様子

(下)七大戦の集合写真

9月～SEP～・10月～OCT～

秋季リーグ戦開幕！春季リーグ戦で課題であった打線に勢いがつき、立大戦では2試合とも先制しチャンスを抑んだものの、相手の追い上げにより逆転を許す結果となりました。

最後まで粘りを見せましたが勝利には一步届かず、秋季リーグ戦でも1勝も挙げることが出来ませんでした。



(上)慶大2回戦、立大2回戦でそれぞれ本塁打を放った有井前主将



11月～NOV～

秋季リーグ戦を終えて4年生が引退し、飯田主将率いる新チームが始動しました。新チームのスローガンは昨年に引き続き「勝」。来年こそは何としてでも勝利を抑めるチームを作るべく、3年生を中心として日々の練習に励んでいます。



(上)練習中の様子 (左)ベースランニングをする下嶋内野手



編集後記

今回の特集では、東大野球部の1年間を振り返ってみましたがいかがでしたでしょうか。

弊部は、今年もたくさんの方々を支えられ、充実した活動を行うことができました。応援していただき本当にありがとうございました。

来年こそはリーグ戦での勝利という形で皆様のご声援に応えられるよう、日々邁進して参ります。

メルマガも今年度最後の配信となりました。皆様よい年末年始をお過ごしください。

今後とも、東大野球部をよろしくお願い致します。

お問い合わせ先

〒113-0023

東京都文京区向ヶ丘1-5-9 一誠寮

TEL&FAX 03(3811)5100

メールアドレス office@tokyo-bbc.net

メルマガについてのご意見、配信停止のご希望等ございましたら上記連絡先までご連絡下さい。

